

**Presseinformation**

5. Juli 2021

**Christian Schäfer**

Konzernpressesprecher

**Provinzial Holding AG**

Provinzial-Allee 1

48159 Münster

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

## **Fitch bestätigt 'AA-' Finanzstärkerating für die Provinzial Ausblick stabil**

**Münster. Die Ratingagentur FitchRatings hat das Finanzstärkerating 'AA-' für die Kerngesellschaften des Provinzial Konzerns - die Provinzial NordWest Lebensversicherung sowie die Westfälische Provinzial Versicherung - erneut bestätigt. Nachdem der Ausblick angesichts der Auswirkungen der Corona-Pandemie im April 2020 auf „negativ“ gestuft wurde, ist er nun wieder auf „stabil“ angehoben worden.**

"Mit diesem Ergebnis gehört die Provinzial unverändert mit zu den am besten bewerteten Versicherungsunternehmen Deutschlands", so Dr. Wolfgang Breuer, Vorstandsvorsitzender der Provinzial. "Ich freue mich sehr über diesen Beleg für unsere Substanzstärke sowie den Erfolg unserer Unternehmensstrategie."

Neben der sehr starken Kapitalausstattung bescheinigt Fitch der Provinzial ein starkes Geschäftsprofil sowie eine robuste versicherungstechnische Ertragslage in der Schaden- und Unfallversicherung mit sehr vorsichtigen Reservierungsstandards.

*Der Provinzial Versicherungskonzern gehört mit Gesamtbeitragseinnahmen von über sechs Milliarden Euro zu den großen deutschen Versicherungsgruppen und hat fünf Millionen Kundinnen und Kunden. Im Geschäftsgebiet des Konzerns im Norden und Westen Deutschlands leben rund 26 Millionen Menschen. Die Regionalversicherer des Konzerns, Westfälische Provinzial, Provinzial Rheinland, Provinzial Nord Brandkasse, Hamburger Feuerkasse und Lippische Landesbrandversicherung, sind fest in ihren jeweiligen Geschäftsgebieten in Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein, Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Teilen von Rheinland-Pfalz verwurzelt. Rund 12.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind für den Konzern im Innen- und Außendienst tätig, darunter etwa 1.000 Auszubildende. Eine qualitativ hochwertige Betreuung der Kundinnen und Kunden ist durch die Vertriebspartner in 1.253 Provinzial Agenturen, 121 Sparkassen mit ihren Filialen sowie durch die Zusammenarbeit mit Maklern gewährleistet.*

**Bildunterschrift:** Dr. Wolfgang Breuer, Vorstandsvorsitzender der Provinzial